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Run Conego Nestor n°215{entro, CEP: 65.550-000.

Sao Bemardo-RA

Ata da 4a Sess5o 0rdinaria Virtual da 19a Legislatura da Camara Municipal

de S5o Bernardo/MA do Ano Legislative de 2021, realizada em 12 de Mar¢o
de 2021.

Aos doze  (12)  dias do  mes de  Marco de  dois  mil  e vinte  e  urn (2021)  as dez

horas   e   quinze   minutos   (10h   15min),   utilizando   o   aplicativo   Zoom,   no

formato  de  videoconferencia,  reuniram-se  os  senhores  vereadores:  Alberto

Luiz  dos  Reis  Sousa,  Bernardo  dos  Santos  Tomaz,  Bernardo  Jose  Tribuzi  de

Carvalho,  Claudemir  dos  Santos  Braga,  Deborah  de  Lourdes  Portela  Braga,

Francisco das Chagas Carvalho Silva, Jaciel  Rodrigues de Aratljo, James  Lopes

Pereira,  Joao  Batista  de   Lima  Costa,  Jos€  Jailton  Silva  Spindola  e  Marcus

Filipe Alves da Costa.  Constando todos os senhores vereadores o Presidente

Joao Batista declarou aberta a sessao e pediu que fosse feita a leitura biblica

e  em  seguida  a  leitura  da ata da sessao anterior.  Logo depois foi colocada  a

ata   em   discuss5'o   e   votacao,   sendo   a   mesma   aprovada   par  todos   os

presentes.   Passou-se  a  leitura  do  Expediente  do  Dia.   Requerimento  de
Urgencia  a  ser  submetido  ao  exame  e  deliberacao  dessa  Cfmara  sobre  a

Projeto de  lei  que  disp6e sobre  a  reestruturacao  do  Conselho  Municipal  de

acompanhamento    e    Controle    social     do     Fundo    de     Manutencao    e

Desenvolvimento  de  Educac5o  85sica  e  de  Valorjzac5o  dos  profissionais  da

Educacao  -CACS-FUNDEB  de  autoria  do  Prefeito Joao  lgor Vieira  Carvalho;

Requerimento  de  n9  49/2021  de  autoria  do vereador  Francisco  das  Chagas

Carvalho Silva;  Requerimento  n9  50/2021  de  autoria  do vereador  Francisco

das Chagas Carvalho Silva; Requerimento n9 51/2021 de autoria do vereador

Francisco das Chagas Carvalho Silva; Requerimento n9 52/2021 de autoria do

vereador Jaciel Rodrigues de Aratijo; Requerimento n9 53/2021 de autoria do

vereador Jaciel Rodrigues de Aratljo; Requerimento n9 54/2021 de autoria do
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vereador Jaciel Rodrigues de Aradjo; Requerimento ng 55/2021 de autoria do

vereador Alberto  Luiz  dos  Reis Sousa;  Requerimento  n9  56/2021  de  autoria

do  vereador  Bernardo  dos  Santos  Tomaz;   Requerimento   ng  57/2021   de

autoria do vereador Bernardo  dos Santos Tomaz;  Requerimento  n9 58/2021

de   autoria   do   vereador   Bernardo   dos   Santos  Tomaz;   Requerimento   n9

59/2021 de autoria do vereador Jos6 Jailton Silva Spindola;  Requerjmento n9

60/2021  de  autoria  do vereador Jose Jailton  Sjlva  Spindola  e  Requerimento

n9 61/2021 de autoria do vereador Jos6 Jailton Silva Spindola. Passou-se aos

inscritos no Pequeno Expediente. Vereador Jailton Spindola saudou a todos

os presentes e parabenizou toda a equipe e os demais vereadores par estar

realizando   a   primejra   sessao   remota   desta   Camara.   Depois   sugeriu   ao

Presidente   que   os   requerimentos   postos   no   expediente   do   dia   fossem

disponibilizados   aos   vereadores   antes   das   sess6es.   Vereador   Bernardo

Tomaz  deu  born  dia  a  todos,  agradeceu  a  Deus  e  pediu  protec5o  a  todos.

Agradeceu    ao    povo    da    Baixa    Grande    pelo    abaixo    assinado    que    se

manifestaram  apoiando  seus  requerimentos.  Em  seguida  cobrou  do  gestor

agua,   estradas,   limpezas   e   iluminacao   publica   para   o   loteamento  Santa

Maria.   Vereador  Jaciel   Rodrigues   deu   born   dia   a   todos   os   presentes   e

agradeceu  a  Deus  por  mais  urn  dia  de  trabalho.  Falou  do  perigo  que todos

estao  expostos  por causa  do virus e  pediu  a  Deus que  interceda  por todos
n6s.  Pediu  ao  Secret5rio  de  lnfraestrutura  que  tome  providencias  urgente,

sinalizando,  nao  s6  na  sai'da  de Sao  Bernardo sentido  Santa  Quit6ria,  coma

em todas as saidas e entradas da cidade,  como tamb6m sinaljzar as ruas que

n5o  existe  sinalizac5o  evitando,   desta   forma,   muitos   acidentes.   Por  fim

agradeceu   ao   gestor   pela   recupera€5o   da   ponte   dos   Currais.   Vereador

Alberto   Luiz  saudou   a  todos  e  agradeceu   a   Deus  pela   oportunidade  de

estarem  todos  I.untos  nessa  primeira  sessao  remota.   Falou  do  perjgo  do

corona  virus  e  pediu  que  todos  fiquem   em  casa.   Em  seguida  deixou  os

pesames  ao  amigo  Alan  Sabry  pelo  falecimento  de  sua  mie  Dona  Nafisa
Sabry.   Que   Deus   con forte  todos   os   familiares.   Parabenizou   o  Vereador
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Bernardo Tomaz pelos seus pedidos e declarou total apoio.  Por fim falou dos

seus requerimentos e pediu apoio aos colegas.  Passou-se a ordem do dia. 0

Presidente colocou  em vota§§o  Requerimento de Urgencia, sendo a  mesmo

aprovado   per   todos   os   presentes.

aprovado   por   todos   os   presentes,

aprovado   por   todos   os   presentes,

aprovado   par   todos   os   presentes,

Requerimento   n9   49/2021,   sendo

Requerimento    n9    50/2021,    sendo

Requerimento   n9    51/2021,   sendo

Requerimento    n9    52/2021,    sendo

aprovado   par   todos   os   presentes,    Requerimento   n9   53/2021,   sendo

aprovado   par   todos   os   presentes,    Requerimento   n9   54/2021,   sendo

aprovado   por  todos   os   presentes,   Requerimento   ng   55/2021,   sendo   o

mesmo aprovado por todos os presentes.  Requerimento  n9 56/2021, sendo

aprovado   par   todos   os   presentes,    Requerimento   n9   57/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes,    Requerimento   n9   58/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes,    Requerimento   ng   59/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes,    Requerimento   n9   60/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes   e   Requerimento   n9   61/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes.   Passou-se   aos   inscritos   no   Grande
Expediente.   N5o  houve  inscrito.  Passou  as  Preposic6es.  Vereador  James

Lopes saudou a todos os vereadores e ao povo Bernardense.  Pediu ao gestor

urgencia   na   reforma   da  estrada  da   MA-034,   passando   pela   Momba¢a   e

melhore tamb€m a ilumina¢ao pdblica nos povoados. Pediu  urn poeo para as

seis  familias  do  Morro  do Tomaz  com  Base  e  caixa  d'agua,  base  da  caixa  e

caixa  d'agua  de  10.000L do  poco  do  Borrachudo  e tamb€m  cercar o  campo

do   Povoado   Momba¢a.   Vereador   Bernardo  Tomaz   pediu   que   o   Gestor

mandasse  raspar  ou  calcar  as  ruas  do  loteamento  Santa  Maria  porque  a

situae5o dos moradores de la e muito difi'cil e tambem que reforme a estrada

da  Baixa  Grande,  passando  pelo  povoado  Palmeiras  ate  a  Mamorana,  ou

sej.a,   do   asfalto   de   acesso   ao   municfpio   de   Santana   ate   a   MA-034   na

Mamorana. Vereador Jailton Spindola pediu a llumina¢ao Pt]blica de todos os

Cemiterios,   inclusive   do   Povoado   Pedrinhas.   Vereador   Jaciel    Rodrigues
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concordou com  a  lluminac5o  Pt}blica   e  pediu  as limpezas tambem  de todos

os  Cemit6rios.  Vereador  Bernardo Tomaz  pediu  urn aparte  e falou  que  hoje

todos  os  cemit6rios  s5o  registrados  e  sugeriu  uma  !icita€§o  para  que  uma

empresa   faca   os   servicos   necessarios.   Vereador   Alberto    Luiz   pediu   a

perfuracao  de  urn  poco  no  Povoado  Cajueiro,  pr6ximo  ao  Cemit6rio  para
atender as fami'lias que  moram  do Cemiterio ate a  MA-034  no  Bairro Abreu.

EXPLICAC6ES    PESSOAIS.    Vereador   Jaciel    Rodrigues    pediu    ate,ncao    do

Vereador  Bernardo Tomaz  quanto  ao seu  pedido  para  o  loteamento Santa

Maria   uma   vez   que   este   6   privado,   cabendo  as   benfeitorias  ao  Senhor

Dantas. Vereador Bernardo Tomaz disse que a lei organica garante que onde

existir    pessoas    habitantes,    dentro    do    municfpio,    a    competencia    por

melhorias  6  do  Gestor,  uma  vez  que  o  repasse  do  FPM  €  calculado  por

habitantes.  Vereador  Marcus  Filipe  parabenizou  a  Prefeito  Joao  lgor  pela

pavimentac5o Asfaltica  da  Rua  Dom  Pedro  11  e  Duque de Caxias.  Em  seguida

c!esejou   urn   born   final   de   semana   a   todos.   Logo   depois   o   Presidente

agradeceu  a  presenca  de  todos,  e  deu  por  encerrada  a  sessao.  Onde,  eu,

Bernardo Aratljo Portela Filho, Secretario Executivo, lavrei a presente ata que

ap6s lida e aprovada mesa.
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